

CASITA D'AVICENNE

La petite maison s'agrandit

La casita, en espagnol, c'est la "petite maison". C'est aussi le nom de la Maison des adolescents de l'hôpital Avicenne : un lieu d'accueil, d'écoute et d'orientation pour les jeunes de 12 à 21 ans qui rencontrent des difficultés d'ordre social, psychique, scolaire ou juridique. C'est aussi un lieu particulier dans sa manière de soigner : la musique, le théâtre, l'écriture y sont pratiqués en groupe, les consultations peuvent se dérouler dans toutes les langues, et les trois premiers rendez-vous sont gratuits. C'est sans doute pour cela que, depuis l'ouverture de la Maison des adolescents en 2004, le nombre de jeunes passés en

consultation y a triplé : alors qu'ils étaient moins de 1 000 la première année, ils sont 3 000 à avoir poussé la porte de l'établissement l'an dernier, pour demander de l'aide ou simplement quelques renseignements.

Les patients viennent pour leur suivi, puis rentrent chez eux. Mais la "petite maison" doit régulièrement faire face à des situations particulières qui nécessitent plus d'attention : "Prenez un jeune qui souffre d'une phobie scolaire, il aura besoin de plus qu'une aide ponctuelle, explique le professeur Marie-Rose Moro. C'est pour ce genre de circonstances qu'il nous fallait un hôpital de jour, un lieu où l'on puisse gar-



PHOTO: STÉPHANIE DE SOUTRAY

EN AVRIL S'OUVRIRA UN HÔPITAL DE JOUR.

der les patients d'une demi-journée jusqu'à quelques semaines, pour des soins plus intensifs. Parce que dans nos locaux, on est saturé, toutes les pièces sont déjà occupées." Des travaux vont donc com-

mencer d'ici peu, à quelques mètres de l'hôpital, afin de pouvoir recevoir de trois à dix adolescents, selon les demandes. Et d'ici avril prochain, la Casita ne devrait plus être si petite que ça. **SAMIRA AMROUCHE**